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-En la Ciudad de México, siendo las 16:00 horas, del 19 de enero de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. 
Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. José Luis López Goytia, Dr. Javier Hernández 
Ávalos, M.A.P. Norma Sánchez Espinosa, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, LAI. Luis 
Fernando Zepeda Flores, Ing. Arq. Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Ángel 
Eustorgio Rivera González, Ing. Raúl Junior Sandoval Gómez,  M en E. Víctor Rocha Martínez, Lic. María Cristina 
Guzmán Cordero, Ing. Reyna Cruz Gómez, Ing. Antonio Mejía López, M en E. Teresa Benavides Durán, C. José 
Antonio Flores Contla, Fabiola Lizbeth Buendía Buendía, Nelson Yamid Cely Salamanca, Alejandro Miguel Fadel 
Adame, Iván García Laredo, Paola Gissel Vázquez González, Frida Carolina Cortez Hernández, Guadalupe Nicole 
Barragán Silva, Itiel Alejandro Montor Vera, Carlo Gieraldo Rossetti Guitron, Mayra Jazmín Domínguez Velázquez, 
Eduardo Domínguez Navarrete, Divani Israel Cornelio Ramírez, Salvador Rojas García, integrantes del Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y 
Administrativas, a fin de tratar los siguientes asuntos: -------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Un miembro del Consejo no asiste, presentando justificante: 

 El Lic. Enrique Rodríguez Valdez, profesor del Departamento de Formación Básica, por problemas de 
salud. 

 La M en C. María Nacira Mendoza Pinto, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genérico, por atender una cita médica.  

 El Dr. Roberto Herrera Mejía, Profesor representante del Departamento de Formación Básica, por 
atender una cita médica. 

Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Tercera Sesión Ordinaria del XLVI Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. José Luis López Goytia, Secretario del Consejo, 
presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día. 
3. Seguimiento de acuerdos. 
4. Presentación del informe de las comisiones auxiliares del Consejo y aprobación en su caso. 

a) Comisión de Aprovechamiento de Espacios Físicos. 
b) Comisión de Honor. 

5. Presentación del Informe anual de actividades Académico Administrativas 2022 del M en C Emmanuel 
González Rogel, Director de la UPIICSA. 

6. Asuntos Generales 
A continuación, somete a votación. Se obtienen 28 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El 
orden del día es aprobado por mayoría de los Consejeros--------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Punto 3. Seguimiento de acuerdos. El Dr. José Luis López Goytia indica que previo a la reunión se les hizo llegar 
el archivo y no hay asuntos pendientes.  
Punto 4. Informe de la Comisión de Aprovechamiento de Espacios Físicos y aprobación en su caso. El Dr. José 
Luis López Goytia menciona que ya fue enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará lectura 
a los 8 acuerdos, si hubiera comentarios se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  

Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría, aprobar la Convocatoria para el uso del estacionamiento de 
pesados para los alumnos de licenciatura y maestría para el periodo febrero-junio 2023. 
Acuerdo 2. Se acuerda por mayoría aprobar la Convocatoria para el estacionamiento de 
motocicletas para los alumnos de licenciatura y posgrado, para el periodo febrero-junio 2023. 
Acuerdo 3. Se acuerda por mayoría autorizar la Convocatoria para la Cafetería en Edificio Cultural,  
con un espacio de 340 m2 y el monto por aprovechamiento $ 20,000.00 mensuales. ----------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Acuerdo 4. Se acuerda por mayoría autorizar la Convocatoria para Módulo de Café en el Edificio 
de Formación Básica (Básicas). Con un espacio de 10m2 pago de derechos se hace en dos 
exhibiciones y se determina el pago por Aprovechamientos por $1,000.00 mensuales. 
Acuerdo 5. Se acuerda por mayoría autorizar la Convocatoria para Módulo de Café en el Edificio 
de Estudios Profesionales Genéricos (Sociales). Con un espacio de 12m2 pago de derechos se hace en 
dos exhibiciones y el pago por Aprovechamientos es por $1,500.00 mensuales. 
Acuerdo 6. Se acuerda por mayoría autorizar la Convocatoria para Módulo de Café en el Edificio 
de Desarrollo Profesional Específico (Ingeniería). Con un espacio de 12m2 pago de derechos se 
hace en dos exhibiciones y el pago por Aprovechamientos es por $1,500.00 mensuales. 
Acuerdo 7. Se acuerda por mayoría recomendar al Consejo la aprobación de la Convocatoria 
para el Módulo de Venta de Dulces mexicanos y Productos de Amaranto en el Edificio Cultural, 
con un espacio de 6m2 pago de derechos se hace en dos exhibiciones y el pago por 

               Aprovechamientos es por $1,000.00 mensuales. 
               Acuerdo 8. Se acuerda por mayoría autorizar a la C. Nancy Margarita Ávalos Sánchez  
               (Grupo palmitos) para el Módulo de alimentos envasados y bebidas no alcohólicas menor a 30 
               Días en el Edificio de Desarrollo Profesional Específico. (Ingeniería), fecha inicio 06 de mayo 2023, 
              Fecha termino 27 de mayo 2023. con un espacio de 6 m2, el pago de derechos será por $2,334.00  
              y el   pago por aprovechamiento es por $7,500.00 pagos únicos. 
Se obtienen 28 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por mayoría. ------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Informe de la Comisión de Honor y aprobación en su caso. El Dr. José Luis López Goytia menciona que ya fue 
enviada la minuta de trabajo de la Comisión, por lo que solo dará lectura al dictamen, si hubiera    comentarios 
se tomarán en cuenta y después lo someterá a votación.  

 Dictamen 1. Recomendar al Director de la Unidad sancionar a los alumnos Diana Miriam 
Garduño Chávez, Enrique García Ramírez, Arturo Isaac Rosales Benítez, Metztli Quetzalli Laurel 
Fernández y Ana Edith Vargas Mendiola, del Programa Académico de Ingeniería Ferroviaria, ser 

sancionados conforme a lo establecido en el Articulo 110, fracción I del Reglamento Interno del Instituto 
Politécnico Nacional con “Apercibimiento por escrito”, el cual se hace efectivo a partir de la fecha de 

este oficio. y en términos del artículo 114 del Reglamento mencionado se le notificará por correo 
electrónico personal y/o Whats App. 
No hubo comentarios al respecto. 
Se obtienen 28 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El acuerdo es aprobado por 
mayoría. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
Punto 5. Presentación del Informe anual de actividades Académico Administrativas 2022 del M en C 
Emmanuel González Rogel, Director de la UPIICSA. 
Comentarios: 
El M en E. Víctor Rocha Martínez, Profesor Representante del Depto. de Estudios Profesionales Genéricos 
agradece todas las mejoras realizadas en estos meses. 
El Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, Profesor Representante de Posgrado reconoce el esfuerzo que se ha 
realizado en tan poco tiempo y percibe integración en todas las áreas, docentes, PAE y alumnos. 
El Ing. Antonio Mejía López, profesor representante del Departamento de Competencias integrales e 
institucionales, solicita se dé continuidad al equipamiento de las áreas. 
Dr. Ángel Eustorgio Rivera González, Profesor Representante de Posgrado, pide se reconozca el gran esfuerzo 
que se está realizando y el potencial con el que se cuenta para trabajar en una buena vinculación. 
Carlo Gieraldo Rossetti Guitron alumno Representante del Programa Académico de Ingeniería en Transporte, 
solicita se ponga atención en la revista NOTIUPIICSA para que se atienda a los alumnos, también pide una 
renovación de la biblioteca y que se atienda la bolsa de trabajo. 
Divani Israel Cornelio Ramírez, Alumno Representante del Programa Académico de Ingeniería en Informática, 
solicita aumentar a los alumnos becados. 
La MAP. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de Servicios Educativos e Integración Social Interina responde 
que hay presupuestos que no dependen de UPIICSA pues dependen de área central. 
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La M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa informa que pidieron a las áreas un reporte de sus 
necesidades para así poder solicitar presupuesto. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, presidente del consejo informa que ya hubo un acercamiento de los tres 
subdirectores y el jefe de sección para analizar todo lo que necesitamos para nuestros estudiantes y profesores, 
el requerimiento rebasa los $100,000,000.00 los cuales ya se solicitaron, esperamos que nos atiendan, 
cuemanco: necesitamos que realicen campaña para que los alumnos visiten las instalaciones y se dé la 
participación por parte de UPIICSA, sobre la biblioteca es una de las más grandes y es uno de los proyectos de 
mi gestión, el acomodo de esta viene por normas Institucionales, sobre las becas somos 43 escuelas,  UPIICSA es 
de las escuelas a las que más becas le otorgan, en Titulación tenemos un gran rezago, me comprometo a 
acercar Titulación a los alumnos por medio de una campaña. 
Agradezco cada uno de sus comentarios. 
Punto 6. Asuntos Generales.  
El Dr. José Luis López Goytia solicita que se proyecten los formatos de asuntos a tratar que se recibieron.  

 Dr. Raúl Junior Sandoval Gómez, Profesor Representante de Posgrado, trata los siguientes asuntos:  
a) ¿Cuándo deben de presentarse los profesores a sus actividades normales en el mes de febrero?  

El Dr. José Luis López Goytia comenta que será el día 17 de febrero, para que se revisen los 

               cubículos, las computadoras, la limpieza y que todo esté funcionando bien. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 Los alumnos consejeros tratan los siguientes asuntos: 
a) Seguimiento y avances de acuerdos del POI.  

        El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que tuvo una reunión con el secretario académico, el   
        Mtro. Mauricio Jasso y le llamo al secretario ejecutivo del POI Arq. Alejandro Camacho preguntando  
        sobre el plan de recuperación y le comento que el lunes estarán en la escuela, así mismo vendrá a una  
        reunión en el consejo para aclarar todas las dudas. 
b) Evaluaciones extraordinarias, comunicado respecto a la modalidad en que se llevará a cabo, debido a quejas por parte del alumnado 

hacía los docentes. 

               Dr. José Luis López Goytia, Subdirector académico interino comenta que los exámenes extraordinarios     
                son parte del semestre, por lo tanto, serán en línea.  

c) Necesidades de áreas deportivas y servicios para estas actividades. 

               La M en C. Rocío García Pedraza comenta que se están atendiendo todas las necesidades de áreas  
               deportivas, queda pendiente todo el equipamiento mobiliario que entra por partida cinco mil. 

d) Información precisa para los servicios prestados por la unidad, (internet y servicios médicos entre otros) por medio de infografías, 

presentaciones, videos, etc. 

               El Dr. José Luis López Goytia comenta se realizarán videos e infografías para mantenerlos informados  
               de las situaciones más importantes. 
                Divani Israel Cornelio Ramírez, alumno Representante del Programa Académico de Ingeniería en  
                Informática expresa que todos los alumnos que no han tomado clases presenciales desean saber qué  
                servicios ofrece la escuela. 
                  Paola Gissel Vázquez González alumna Representante del Programa Académico de Ingeniería  
                Industrial cometa que esta situación es porque los alumnos que asisten a tomar actividades  
               deportivas no pueden acceder al internet, La MAP. Norma Sánchez Espinosa Subdirectora de Servicios  
               Educativos e Integración Social Interina comenta que ya se dieron indicaciones de como poder  
               acceder. 

e) Involucrar a la comunidad estudiantil o docente como apoyo, para los cursos de inducción con la posibilidad de liberación de electivas 

en caso de requerirlo. 

               La MAP. Norma Sánchez Espinosa comenta que este proceso se publicó en la página de UPIICSA y se 
               llenaron todos los lugares y también se realizó una lista de espera. ---------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
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 M en E. Teresa Benavides Durán, Delegada Sindical del Personal Docente, trata los siguientes asuntos: 
a) ¿Qué grado de avance se lleva en el reforzamiento de edificios? 

El M en C. Emmanuel González Rogel Presidente del Consejo Técnico Consultivo Escolar comenta que 
ya fue atendido. 
 

b) ¿Cuál es el estado de funcionamiento de los laboratorios del edificio de Competencias Integrales e Institucionales (Pesados)? 
Ing. Velia Desiree Alvarado Romero jefa del Depto. de Competencias Integrales e Institucionales  
Comenta, en los laboratorios de control de calidad y procesos de manufactura, están en espera de 
requisición de compra y de mantenimiento por el área de COFA, el laboratorio de electricidad y control 
necesita la instalación 5 cañones, esperamos que la próxima semana queden listos, los laboratorios de 
Ingeniería de métodos, teníamos falta de iluminación que ya se está atendiendo y se logró echar andar 
la banda transportadora, lo cual es muy motivante, falta una instalación para las cabinas de simulación, 
en los laboratorios de automatización y robótica ya se tuvieron pláticas para la compra del software, en 
asuntos generales del edificio solicite autorización a los jefes de academia para que avisen a sus 
profesores a cargo una limpieza masiva. 
¿Todos los salones tienen cañón, proyector o pantalla funcionales al 100%? 
La M en C. Rocío García Pedraza comenta se pretende que todos los salones cuenten con pantalla o 
cañón. 

c) ¿Los sanitarios de las academias están todos funcionales y está garantizado el funcionamiento del sistema hidrosanitario? 
La M en C. Rocío García Pedraza comenta cuando las academias están cerradas, por protección se 
cierran las llaves de agua, se están revisando las academias donde ya hay personal para dar 
mantenimiento y servicio. 

d) ¿El funcionamiento del internet está garantizado? 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta sobre el internet, la siguiente semana se podrá probar, 
también me acerqué con el jefe de cómputo y comunicaciones para que pedirle una revisión de la 
conectividad para que al regreso a clases todo se encuentre en orden y al 100%. 

e) ¿Los relojes checadores ya están en funcionamiento para el inicio de clases el 27 de febrero de 2023? 
El Dr. José Luis López Goytia comenta que este punto ya fue atendido 

f) ¿Los docentes de UPIICSA ya tienen cubierta su carga reglamentaría para el próximo semestre? 
El Dr. José Luis López Goytia comenta, ya todos cuentan con su carga,  
Entrega de RUAA de semestres pasados ¿Ya fueron entregados en su totalidad a los docentes de UPIICSA? 
El Dr. José Luis López Goytia comenta, vamos a un 78% de entrega de RUAA. 

g) ¿Se tienen los pintarrones y borradores para el inicio del semestre próximo? 
El Dr. José Luis López Goytia comenta que este punto ya fue atendido 

h) Presentar el estudio completo de la evaluación realizada por el POI, sobre las condiciones que tienen las escaleras de Básicas y 

Sociales para el regreso a clases, donde se reubicara al personal del edificio de graduados, cuál es el plan de trabajo para repararlo y 

que sea habitable nuevamente. 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta, este punto se resolverá con la visita del secretario 
ejecutivo del POI, hemos tenido pláticas con el Dr. Javier Hernández Avalos y el Dr. José Luis López 
Goytia para la reubicación de las áreas de graduados. 

i) ¿Se tiene programa de seguimiento para las escaleras del edificio de formación básica (Básicas) y estudios profesionales genéricos 
 (Sociales)? 
El M en C. Emmanuel González Rogel comenta punto atendido. 

j) Mensaje D-V-IPN-30 enero 2023 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Sin más asuntos que tratar, siendo las 20:05 horas del 19 de enero de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. José Luis López Goytia Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. LAI. Luis Fernando Zepeda 
Flores 

Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Ángel Eustorgio Rivera 
González 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dr. Raúl Junior Sandoval 
Gómez 

Profesor Representante de Posgrado  

12. Dr. Roberto Herrera Mejía 
Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

13. Lic. Enrique Rodríguez 
Valdez 

Profesor Representante del Depto. de 
Formación Básica 

JUSTIFICA 

14. M en E. Víctor Rocha 
Martínez 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. Lic. Mónica Mendoza 
Navarro 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

NO ASISTE 

16. M en C. María Nacira 
Mendoza Pinto 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

JUSTIFICA 

17. Lic. María Cristina Guzmán 
Cordero 

Profesora Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

18. Ing. Reyna Cruz Gómez   
Profesora Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. Ing. Antonio Mejía López 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

20. M en E. Teresa Benavides 
Durán 

Delegada Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

 

22. Fabiola Lizbeth Buendía 
Buendía 

Alumna representante de Posgrado NO ASISTE 
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23. Nelson Yamid Cely 
Salamanca 

Alumno representante de Posgrado  

24. Alejandro Miguel Fadel 
Adame 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

25. Iván García Laredo 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 

26. Paola Gissel Vázquez 
González 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

27. Frida carolina Cortez 
Hernández 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

28. Guadalupe Nicole 
Barragán Silva 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Itiel Alejandro Montor Vera 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Vespertino 

 

30. Carlo Gieraldo Rossetti 
Guitron 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

31. Mayra Jazmín Domínguez 
Velázquez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

32. Eduardo Domínguez 
Navarrete  

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

 

33. Divani Israel Cornelio 
Ramírez 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

 

34. María Fernanda Hernández 
Padrón 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Matutino 

 

35. Salvador Rojas García 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

 

 


